

## Berkunjung ke Kota Pariwisata, Pangdam V/Brawijaya: Masyarakatnya Ramah, Forkopimdanya Kompak

Achmad Sarjono - [JATIM.OPINIPUBLIK.ID](http://JATIM.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 5, 2023 - 11:40



**MALANG,** - Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., bersama PJU Kodam V/Brawijaya melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Malang. Dalam kunjungannya tersebut, Mayjen TNI Farid Makruf mengaku kagum dengan keberadaan masyarakat Kabupaten Malang yang ramah serta jajaran Forkopimda yang kompak.



Hal itu disampaikan Mayjen TNI Farid Makruf saat menghadiri gelaran silaturahmi bersama Forkopimda se-Malang Raya bertempat di Pendopo Agung Kabupaten Malang, Jawa Timur.

"Setelah mendengar paparan Wakil Bupati tadi, saya mendapatkan gambaran bahwa di Malang sekarang ini sudah sangat berbeda. Forkopimda nya Kompak, masyarakatnya ramah, guyub, dan damai. Insya Allah akan menjadi kota atau kabupaten yang Baldatun Thoyyibatun wa Rabbun Ghafur," ujar Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., Rabu, (4/1/2023).

Kedatangan Jenderal Asal Madura ke Kota Pariwisata tersebut, tidak lain untuk menjalin sinergitas dengan Forkopimda Malang Raya, sekaligus bertemu dengan prajurit yang ada di Kabupaten/kota Malang. Mengingat, Mayjen TNI Farid Makruf baru menjabat sebagai Pangdam V/Brawijaya.

"Mohon kerjasama yang saat ini sudah bagus lebih ditingkatkan lagi. Baik dengan Korem maupun dengan satuan-satuan lainnya. Sesama TNI saya minta juga harus kompak. Saya tidak berharap ada konflik antara TNI-Polri maupun dengan yang lainnya. TNI semuanya bersatu untuk memakmurkan kota Malang," tegasnya.

Pangdam V/Brawijaya menegaskan akan selalu mendukung soliditas dan sinergitas pemerintah daerah dalam menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Turut hadir Dalam kegiatan tersebut, Kapok Ahli Kasdam V/Brawijaya, Brigjen TNI Totok Suhartono S.sos, Danlanud Abd. Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M.Han, Danlanal Malang Kolonel Laut (KH/W) Dewi Lestari, S.Pd., M. Tr. Hanla dan Para Asisten Kodam V/Brawijaya, Forkopimda Se-Malang Raya, dan tokoh agama di Kabupaten-kota Malang. (\*)